

# PARTICIPACIÓN DEL IES BENECHÉ EN LA FERIA DE ORIENTACIÓN “ORIENTA-T” EN HELLÍN

Por IES BENECHÉ

El pasado jueves, 23 de marzo, volvimos a participar en la II Feria de Orientación “Orientat” organizada por el Ayuntamiento de Hellín y con la colaboración de las orientador@s y centros educativos de la zona de Hellín y de la zona de la Sierra del Segura.

Concretamente ESO4 y 2º de Bachillerato son cursos importantes para las chicas y chicos, a la hora de plantearse su futuro profesional y personal. Por eso, allá que nos fuimos con el alumnado de 4º ESO y 2º Bachillerato del IES BENECHÉ de Yeste y del SES de Nerpío. Pero no sólo eso, sino que además nuestro instituto tuvo un stand para dar a conocer nuestro Ciclo Formativo de Grado Medio de “Guía en el Medio Natural y Tiempo Libre”. Destacar que dentro de nuestro stand nuestros alumn@s y profesorado del Ciclo ofrecieron información de todas las actividades que realizan en este ciclo: escalada, barranquismo, natación, piragua, bicicletas BTT.... Además, dentro de la jornada, los alumnos del ciclo realizaron talleres de cuerdas, y taller de escalada en el Rocódromo de la feria, que tuvo un gran éxito en el alumnado que asistió a la Feria, enseñando nuestros alumnos lo que hacen en su día a día en las clases: ponerse el arnés y disfrutar de un rapel.

Cada vez más los chic@s jóvenes se plantean dudas, porque no saben si quieren continuar estudios de Formación Profesional, o harán Bachillerato o qué estudio universitario les gusta más. Ciertos estudios han comprobado que un 70 % de alumnado de Bachillerato no sabe lo que hacer. Esto es debido a que el mercado laboral actualmente está cambiando, y hay mucha gente estudiando estudios superiores por la alta tasa de desempleo, y porque la mayoría de personas quieren estar lo mejor formados para tener más oportunidades de trabajar. Consecuentemente hay mucha demanda de estudiantes por lo que se limitan las plazas de estudios, ya que se ponen notas de corte y limitan sus posibilidades de estudiar en lo que ellos quieren. Actualmente se ha comprobado que los jóvenes que estudian no solo piensan en una FP o un estudio universitario, sino también

piensan en formarse en diferentes competencias como idiomas, informática, hostelería o en cualquier formación que les apasione y les ofrezca grandes posibilidades en su futuro profesional.

Por ello, en la Feria Orientat en la que participamos se les ofreció información y actividades para que conocieran los Ciclos Formativos de Grado Medio y Superior más próximos a nosotros. Destacar que en la Zona contamos con interesantes familias profesionales. Y en Yeste, dado los grandes recursos paisajísticos que tenemos está nuestro ciclo de Actividades Físicas y Deportivas, que es el único instituto de la provincia de Albacete que cuenta con este Grado Medio. También en la Feria de Orientación nos informaron de ciclos de la familia de Informática y Comunicaciones (IES Izpisúa de Hellín), de Servicios Socioculturales y a la Comunidad (IES “Sª Segura” de Elche de la Sª), de Electricidad y Electrónica (IES “Justo Millán”), y todos los estudios que se ofertan en las Escuelas de Artes, Escuelas Oficiales de idiomas, entre otros.

Además, en la Feria Orientat también habían stands y charlas informativas de las Universidades de: Castilla-La Mancha, Politécnica de Valencia, Politécnica de Cartagena, Alicante, Miguel Hernández, y Murcia.

No podía faltar la información sobre las fuerzas y cuerpos de seguridad que mucho de nuestro alumnado demanda, con los stands de la Guardia Civil, Policía Nacional, Policía Local,....

¿Y les ha servido esta Feria a nuestros jóvenes de Yeste? Pues en breve lo sabremos, porque a partir de este Tercer Trimestre del curso escolar les toca ponerse a decidir su itinerario profesional, con la apertura de plazos para la admisión a Formación Profesional (el curso pasado fue en junio), con el examen de EVAU (12, 13 y 14 de junio 2023), período de preinscripción a las Universidades, la matrícula a las Escuelas de Idiomas (el curso pasado fue en mayo), o la preparación de oposiciones, o la incorporación al mundo laboral ■

# XIV CARRERA POPULAR DE YESTE Y VIII TRAIL DE YESTE

Por Jesús Nieto

El Circuito Provincial de Carreras Populares Diputación de Albacete volvió a la Sierra de Segura el domingo 29 de enero de 2023 a la localidad de Yeste, para celebrar dos competiciones: la XIV Carrera Popular y el VIII Trail, más de 500 corredores estaban inscritos a la suma de ambas pruebas, mejorando en dos centenares la cifra de participación del año pasado.

Yeste acogió con estos eventos a gran cantidad de corredores, amigos y familiares que incluso aprovecharon para disfrutar del pueblo y aldeas durante el fin de semana, un beneficio más de ocupación y servicios para el municipio. A pesar del intenso frío que hacía a primera hora de la mañana del domingo, aunque conforme fue avanzando la mañana un espléndido sol y la ausencia de viento fueron suavizando el termómetro, que marcaba siete grados bajo cero en algunos tramos de la carretera a las 08:00 horas.

Fue en la Plaza del Convento, donde se instalaron los arcos de salida y meta de la Fundación Globalcaja y la Hermandad de Donantes de Sangre de Albacete, también se encontraban allí la megafonía, carpa de cronometraje, oficina permanente para posibles incidencias y el pódium para la posterior entrega de trofeos se ubicó en el polideportivo del colegio.

A las 10 horas realizó el disparo de salida para el VIII Trail de Yeste, la corredora y concejal del Ayuntamiento, Beatriz Lozano Micó, que no pudo participar por problemas físicos, carrera de montaña que discurrió con

20,7 kilómetros de recorrido y un desnivel de 996 metros, con cota máxima a 1.084 metros sobre el nivel del mar. Se estrenaba trazado ante el beneplácito de los corredores, quienes quedaron encantados con el nuevo recorrido.

El primero en pisar la línea de meta fue el atleta local Adrián Santos (Ekuon Sport Team), con una diferencia de casi dos minutos respecto a Rubén Rodríguez, vencedor de la prueba el año pasado. En damas, la también local Ana Tauste (Lurbel Team People) que fue madre hace apenas uno meses, lograba su tercer triunfo en Yeste y se convierte en la persona con mayor número de victorias en esta carrera.

A las 11 horas comenzó la XIV Carrera Popular de Yeste, con un recorrido de 10,3 kilómetros. La salida y meta, así como el resto de servicios se encontraba en los mismos lugares que en la prueba de trail. Con más de 300 corredores inscritos el trazado ofreció una bella panorámica sobre el valle del río Segura ■



## CLASIFICACIONES XIV CARRERA POPULAR DE YESTE

### - HOMBRES -

Nombre Club Tiempo Ritmo

- 1º.- Javier Martínez González C. A. Molinicos 38:35 3:45
- 2º.- Jesús Montejano Patiño La Cañada de La Roda 38:40 3:45
- 3º.- Mario Martínez Vizcaíno Running Albacete 40:16 3:55
- 4º.- Alejandro Martínez Martínez C. A. Albacete-Diputación 40:31 3:56
- 5º.- Juan Fco. Belmonte Valdelvira Running Albacete 40:34 3:56

### - MUJERES -

Nombre Club Tiempo Ritmo

- 1ª.- Eva Moreno Sánchez C. A. Hellín 46:36 4:31
- 2ª.- Eva Valera García 27 Agosto de Madrigueras 46:52 4:33
- 3ª.- Violeta Bautista Cabañero 27 Agosto de Madrigueras 50:22 4:53
- 4ª.- Gema Rodríguez Sánchez C. A. Albacete-Diputación 50:28 4:54
- 5ª.- Pilar Amores Lozano San Blas Elche de la Sierra 52:11 5:04

## CLASIFICACIONES VIII TRAIL DE YESTE

### - HOMBRES -

Nombre Club Tiempo Ritmo

- 1º.- Adrián Santos Rubio Ekuon Sport Team 1:44:49 5:04
- 2º.- Rubén Rodríguez Sánchez C. A. Albacete-Diputación 1:46:31 5:09
- 3º.- Aarón Romaguera Sánchez Independiente 1:52:55 5:27
- 4º.- Manuel García López Roda Trail 1:55:18 5:34
- 5º.- Francisco Tauste Galera C. A. Hellín 1:56:44 5:38

### - MUJERES -

Nombre Club Tiempo Ritmo

- 1ª.- Ana Tauste Galera Lurbel Team People 2:11:40 6:22
- 2ª.- Lourdes Heredia López Independiente 2:15:35 6:33
- 3ª.- Ana Isabel Calderón Molina EA! Trail 2:31:30 7:19
- 4ª.- Carmen López López C. A. Hellín 2:31:42 7:20
- 5ª.- Sylvia Lianté Lardiere Club de Trail Albacete 2:32:29 7:2223

